

Ibagué, 12 de septiembre de 2024

Comunicado de prensa 1954

Por presencia de cucarachas, Alcaldía cierra restaurante en terminal de ruta en Ibagué

Incumplimiento de normas estructurales, contaminación cruzada y presencia de plagas son las causas del cierre en San Isidro.

Un equipo especializado de la Alcaldía realizó visitas de inspección a terminales de ruta de transporte público en San Isidro y Boquerón, con el fin de garantizar el cumplimiento de normas de higiene y salubridad.

“Estamos verificando todo lo que tiene que ver con las instalaciones de la terminal, zona de restaurante y zonas sanitarias y que cumplan con la normativa para operar”, explicó Yury Cervera Ortiz, directora Operativa del Sistema Estratégico de Transporte Público, SETP.

La jornada dejó el cierre de establecimiento que operaba como restaurante dentro de una de estas terminales. La inadecuada estructura para prestar óptimos servicios, la presencia de plagas, como cucarachas y contaminación cruzada fueron las causas de la decisión.

La Secretaría de Salud, la Secretaría de Gobierno y el Sistema Estratégico de Transportes Público lideraron el operativo.